

令和6年度上大久保中学校だより

上中だより

1学期特別号

令和6年7月19日(金)発行

学校教育目標

「温かい学校 感動あふれる学校」

さいたま市立上大久保中学校

〒338-0824 さいたま市桜区上大久保861-1 Tel.855-3901

<http://kamiokubo-j@saitama-city.ed.jp>

有意義な夏休みを!!～一歩、踏み出す勇気を。～

校長 たかく まさゆき 高久 正行

本日、授業日数70日の1学期終業式を迎えました。保護者の皆様方におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。1年生は、入学以来、新しい経験を積み重ねることで日々成長してきました。2年生は、先日の「未来くるワーク体験」を通して、多くの人と触れ合いながら仕事を体験したことで、様々な見方や考え方が大きく変わってくると思います。そして3年生は、修学旅行という大きな行事を終え、いよいよ進路選択に向けて大事な夏に入ります。「あつという間に1学期が終わった!」と感じている人も多いかもしれませんが、通知票を見ながら、1学期当初に立てた目標はどうだったか、2学期はどのように学校生活を送っていききたいか等を話題に、各ご家庭でもこの1学期を振り返っていただけたらと思います。



さて、7月1日発行の学校だよりでも触れましたが、7月26日からパリオリンピックが始まります。日程の関係で、サッカーなどは開幕前に始まる競技もあるそうです。時差の関係で競技が深夜や朝方に行われ眠れぬ毎日となりそうですが、私自身、4年に1度のオリンピックに懸ける選手の姿から、多くの感動と刺激をもらえものと期待しています。日本オリンピック協会(JOC)は、JOCでは初となる統一コンセプトとなる「一歩、踏み出す勇気を。」を設定しました。7月5日の日本選手団の結団式において、開会式の旗手を務めるフェンシング女子サーブル個人の江村美咲選手は、『「一歩踏み出す勇気を」のコンセプトに基づき、選手団一同新たな挑戦に向かって全力を尽くします。』(一部を抜粋)と宣誓しました。また、今大会の新競技であるブレイキンのSHIGEKIXさんは、「ブレイキンでは、一歩を踏み出す勇気が勝敗を分けることが多々あります。これまで多くの挑戦と失敗を繰り返し、その度に一歩を踏み出す勇気を持ち続けることで成長してきました。」(一部抜粋)とされていました。今や早くから世界に出て活躍する選手、中学生でのメダル候補、堂々とメダル宣言を行う選手など、日本選手のたくましさは目を見張るものがあります。スポーツに対する興味の有無にかかわらず、日本選手団や世界中のアスリートの姿を通して、ぜひ多くの皆さんに、何か「一歩、踏み出す勇気を」得られたらと思っています。JOCでは、アスリートと一緒に一歩を踏み出したいことを「一歩宣言」として募集する「TEAM JAPAN と一歩、踏み出そう」キャンペーンを8月15日まで行っているそうです。集まった「一歩宣言」はTEAM JAPANへの応援として、パリ現地のTEAM JAPANハウスや選手村に掲示される予定でもあるそうです。選手とともに頑張りたいという気持ちがあれば、ぜひ応募してみてもよいのではないのでしょうか。



明日から39日間の夏休みに入ります。部活動をはじめ、様々な計画を立てている人も多いかと思いますが、普段なかなか取り組めないことにチャレンジするなど、充実した夏休みにしてくれることを願っています。2学期は、体育祭や合唱コンクールのような大きな学校行事が控えています。連日、熱中症の話題が報道されるなど、この夏も気温が高くなると言われていますので、ぜひ健康に留意し、規則正しい生活を心掛けてください。

始業式 8月28日(水)の予定

- 8:05 登校開始
- 8:25 朝の会
- 9:00 始業式
- 10:00 大掃除
- 10:40 学活
- 11:40 下校開始

持ち物

- 上履き、体育着、雑巾、
- 朝読書用の本、筆記用具、通知票
- その他 学年や学級で指示されたもの